

週報

こひつじ

第40巻 45号
大津キリスト教会
菊池郡大津町室 119
TEL 096-293-4470
FAX 096-293-4961
牧師 米村 英二

り、他人に譲るのである。

妻が孫の世話をためにしばらく

らうのか？」

とたずねると、

「七千円」

そこで私は提案した。

縁を結んではならない

その一 この世の精神

では、われわれが深入りしてはいしようではないか」（コリント一五の三二）

エサウが俗悪な人間と言われたのは、飢え疲れて野から帰つてき

たとき、一杯のステップ欲しさに、

それと引き替えに自分の長子の権利を売つてしまつたからだつた。

彼は今日の楽しみのために明日を捨てたのだ。

「デマスは今の世を愛し、私を捨ててテサロニケに行つてしまつた」

（二テモテ四の一〇）

パウロが嘆いたのは、デマスが

永遠より今を愛してしまつたことだつた。

世の多くの人は、現在がすべて

と考え、死後の世界を勘定に入れることはない。彼らは言うだろう。

「あすは死ぬのだ。さあ、飲み食

を来年に譲る。そのうえ子孫に譲

東京の長男宅にいたことがあった。孫は四歳の女の子で幼稚園に通つていた。週に二回だけ弁当の日がある。妻が、夕食を食べながら、「明日はお弁当の日だけれど、お

かずは何がいい？」

と聞くと、孫は食べるのをやめ

て、目の前にある夕食のおかずの中から、好きなものを一つずつ取

り分けて、

「明日のお弁当のためにとってお

く」

と言う。

「そんなには食べられないよ」

と妻が言つても、どうしても「と

つておく」と言つて聞かなかつた

そうだ。

人間は、未来を想定する。そし

てそのための準備をする。幼子で

あつても例外ではないのである。

長男が中学校に入つてすぐだつ

た。新聞配達をやりたいが、いい

もつと自由に好きなものを買いた

いのだと言う。その気持ちはわから

らないではない。

「それで一ヶ月働いて、いくらも

旅行するというはどうだろう。

」

「それで一ヶ月働いて、いくらも

旅行するというはどうだろう。

」

